

Exige PAN a RSP cumplir con fiscalización en Atlautla

GERARDO GARCÍA

El Partido de Acción Nacional (PAN) fue el único que presentó una impugnación tras concluir la elección extraordinaria de Atlautla, aunque no fue sobre los cómputos finales sino contra los recursos que ejercicio Redes Sociales (RSP) y que quedó en segundo lugar.

Con lo anterior, a partir del 1 de julio el PRD y su alcalde electo Raúl Navarro Rivera asumirán las funciones del ayuntamiento hasta diciembre de 2024.

El representante electoral del PAN, Alfonso Bravo Álvarez Malo, cuestionó que RSP incumplió con el tema de fiscalización y piden que aclare esto. Por ello, presentaron el único recurso dentro de la extraordinaria de Atlautla.

“El partido Redes Sociales Pro-

gresistas no acredita haber reportado sus gastos de campaña y cómo la financió”, explicó.

Álvarez Malo demandó que RSP aclare el tema de fiscalización, pues recordó que el 50 por ciento son recursos públicos y el otro porcentaje son aportaciones que reciben de indole privado.

Recordó que dicha organización realizó una extensa campaña en la extraordinaria y se requiere conocer esa información. Pues si no lo justifican debería aplicarse una sanción por omisión e incluso la nulidad de votación que obtuvo.

“El tema de fiscalización por eso es muy importante, acuérdate que el INE el año pasado le impidió a un senador de la República ser candidato a gobernador en Guerrero, precisamente porque no reportó sus gastos de fiscalización”, enfatizó.



Álvarez Malo destacó que no presentaron alguna otra queja, pues reconocen los resultados y admiten que se estuvo ante una campaña limpia y apegada a las reglas electorales.

“Salvo en este caso fue una elección con una amplia participación

▲ El blanquiazul presentó recurso tras elección municipal.
Foto especial

ciudadana, verdad, donde ahí están los resultados que los conocemos y acatamos”, enfatizó.